
決算特別委員会  総括質疑  

（平成２５年１０月 ２ 日） 

 

質 問 者 一 覧  
 

質問

順 
会 派 名 

持 ち

時 間  
氏  名  ページ 

１ 公 明 党 ２５分 奥 山 孝 二 郎 １  

２ 
日 本 共 産 党 ２０分 

関 野 隆 司 １  

３ 原 田 敏 司 １  

４ 
誠 和 ３０分 

武 松  忠 １  

５ 加 藤 仁 司 ２  

６ 新 生 ク ラ ブ ２０分 安 藤 孝 雄 ２  

７ 
志 民 の 会 ２０分 

鈴 木 敦 子 ２  

８ 安 野 裕 子 ３  

９ 
光 政 会 ３０分 

神 永 四 郎 ３  

１０ 小 澤 峯 雄 ３  

１１ 未来・おだわら ２０分 佐々木ナオミ ３  

 



 1 

 質問順 １  公明党  奥山孝二郎委員  

１ （款）８土木費（項）２道路橋りょう費（目）４橋りょう維持費 

（１）橋りょう長寿命化修繕計画策定委託料について 

２ （款）３民生費（項）１社会福祉費（目）３障害者福祉費 

（１）障がい者権利擁護推進経費のうち成年後見制度利用支援事業について 

３ （款）１０教育費（項）５社会教育費（目）３文化財保護費 

（１）文化財保存活用経費のうち遺物保存管理事業について 

４ （款）２総務費（項）１総務管理費（目）２人事管理費 

（１）人事管理事業のうち旅費等について 

５ （款）２総務費・（款）４衛生費（項）２清掃費（目）２じん芥処理費 

（１）正規職員及び非正規職員数、人員配置及び業務内容について 

６ （款）２総務費（項）１総務管理費（目）７財産管理費 

（１）財産管理経費のうち需用費、役務費、使用料及び賃借料の不用額について 

７ （款）４衛生費（項）１保健衛生費（目）４環境衛生費 

（１）環境衛生費のうち委託料の不用額について 

 

 質問順 ２  日本共産党  関野隆司委員  

１ 消防広域化経費について 

（１）消防広域化が問題 

  ア 被服等無駄がある。防火服など本当に必要なものでよかったはずではないか 

  イ 職員は期限を限られた中で広域化の作業を強いられたのではないか 

  ウ 旧足柄消防組合職員の声を聞き取れなかったのでは 

  エ 消防職員からの要望に市長は十分な対応ができなかったのでは 

  オ 消防不祥事への対応について 

  カ 市長の任命責任があるのでは 

（２）消防本来の使命である、市民の命と財産を守る様に職員の声に耳を傾け、風通しのよい職場作りをすべき

では 

２ 小田原地下街再生事業実施計画策定について、実施設計に進めるべきではないのではないか 

（１）実施設計に入る前に事業の検証を地下街、商業、不動産関係の専門家の第三者機関で行うべきだったので

は。市民合意で行うべきではないか 

 

 質問順 ３  日本共産党  原田敏司委員  

１（１）市民ホール整備推進経費の中の市民ホール整備事業 管理運営計画・設計者選定関係費等に関し伺う 

２（１）教育研究所経費の中の不登校対策強化事業、不登校対策支援モデル事業等及び小学校教育環境充実経費

の中の少人数学級編制事業等に関し伺う 

３（１）重度障がい者医療費助成経費の中の医療助成費に関し伺う 

４（１）生活保護経費の中の生活保護事業に関し伺う 

５（１）国民健康保険事業特別会計の保険料等に関し伺う 

  

 質問順 ４  誠和  武松 忠委員  

１ 地域産木材利用拡大事業 木質バイオマス利用構想策定事業費について 

（１）森林資源量と評価について 

（２）再生可能エネルギー電気の固定価格買取制度への対応について 

２ 小田原地下街再生事業 実施計画策定等委託料について 
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（１）階段付替えの理由と事業費について 

（２）エスカレーター設置による地上部の空間について 

３ 地球環境活動推進経費 荒地再生・森林整備活動推進事業費について 

（１）事業の目的、経緯について 

４ 国民健康保険事業特別会計 賦課徴収経費について 

（１）収納率向上施策について 

（２）システム改修の納入月数について 

 

 質問順 ５  誠和  加藤仁司委員   

１ 競輪事業特別会計決算について 

（１）入場者及び車券売上げ減少傾向が顕著な件について 

（２）法改正による本市競輪事業への影響について 

（３）繰出金確保の見通しについて 

２ 小田原駅・小田原城周辺まちづくり経費におけるお城通り地区再開発事業について 

（１）一括開発方式からゾーン化決定過程について 

（２）計画予定の自転車、バイク駐輪場及びレンタサイクル場の位置について 

３ 土地区画整理事業経費における小船森地区住宅地供給促進事業について 

（１）補助金の根拠について 

（２）平成２４年度時の小船森土地区画整理株式会社の運営状況の把握について 

４ 住民基本台帳カードについて 

（１）マイナンバー制度移行に伴う住民基本台帳カードの扱いについて 

５（１）小田原城歴史見聞館管理費について 

 

 質問順 ６  新生クラブ  安藤孝雄委員  

１（１）スポーツ振興経費中 城下町おだわらツーデーマーチ開催事業について 

２（１）市税滞納整理経費中 納税促進センターの活用について 

３（１）小学校教育環境整備経費及び中学校教育環境整備経費中 学校施設維持管理事業委託料について 

４（１）都市計画経費中 線引き・用途地域見直し事業について 

５ 図書館運営経費について 

（１）所在不明本について 

（２）図書購入金額と蔵書数について 

 

 質問順 ７  志民の会  鈴木敦子委員  

１ 子育て家庭支援経費のうち子育て支援フェスティバル開催事業について 

（１）事業内容及び参加団体・来場者の傾向について 

（２）成果と課題について 

２ 子育て家庭支援経費のうち子育て支援拠点管理運営事業について 

（１）子育て支援センター運営について 

３ 障がい者権利擁護推進経費のうちノーマライゼーション理念普及啓発事業について 

（１）啓発事業のあり方について 

４ 障がい児支援経費のうち市障害児通園施設「つくしんぼ教室」運営事業について 

（１）事業における現状と課題について 
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 質問順 ８  志民の会  安野裕子委員  

１ 市税滞納整理経費のうち市税収納率向上事業について 

（１）納税促進センターについて 

２ 焼却場経費のうち焼却施設管理運営事業について 

（１）施設精密機能検査について 

（２）耐震診断について 

３ 消防広域化経費のうち消防施設等整備事業について 

（１）被服等消耗品費について 

 

 質問順 ９  光政会  神永四郎委員  

１ 生活環境保全経費 公衆便所管理事業 

（１）現在の設置場所と清掃・維持管理状況について 

（２）老朽化した施設について 

（３）洋式化に向けて 

２ 農業経営体制強化経費 耕作放棄地解消推進事業 

（１）耕作放棄地解消に向けた具体策について 

（２）耕作放棄地の解消の一環として、市民農園等への利活用の考えはないか 

３ 小田原特定漁港漁場整備経費について 

（１）小田原特定漁港漁場整備事業の進捗状況について 

（２）交流促進施設等整備事業の進捗状況について 

４ 観光情報発信経費及び城址公園環境づくり経費について 

（１）主要観光イベントの事業費について 

（２）四季を通した花めぐりイベントの推進について 

５ 石垣山一夜城歴史公園経費及び史跡石垣山保全対策事業について 

（１）観光資源として、環境整備計画を策定すべきではないか 

６ 下水道事業特別会計について 

（１）下水道使用料の推移について 

（２）下水道整備事業の今後の計画について 

（３）下水道事業特別会計の健全経営について 

（４）市街化区域に隣接した市街化調整区域で下水道に接続することはできないか 

 

 質問順 １０  光政会  小澤峯雄委員  

１ 保健予防経費について 

（１）疾病予防事業と医療費の抑制効果について 

２ 国民健康保険事業特別会計について 

（１）予防事業について 

（２）国民健康保険料の収納状況と対策について 

 

 質問順 １１  未来・おだわら  佐々木ナオミ委員  

１ 緑化経費 

（１）オープンガーデン経費について 

２ 消防広域化経費 

（１）被服等消耗品費 

ア 決定のプロセスについて 
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３ 小学校及び中学校教育環境整備経費 

（１）学校施設維持・管理事業のうち防犯カメラ設置等について 

４ 下水道事業特別会計 

（１）水洗化普及経費について 

ア 未接続世帯、未整備区域への対応について 


